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2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

会長挨拶

【宮西会長】

まずは、中澤 昌（なかざわ ひさし）さん、ようこ
そ奈良大宮ロータリークラブにご入会いただきました。
心より歓迎致します。ロータリーへの携わり方は人そ
れぞれですが、多くのことをご経験いただき、ロータ
リーを楽しんでいただければと思います。末永くお付
き合いの程、宜しくお願い致します。また、中澤さん
をご紹介いただきました方々、稲田委員長をはじめ、
会員増強委員会の皆様、年度末に非常にハッピーな、

素晴らしい機会をもっていただきまして、有り難うございました。例
会終了後は、ロータリー情報委員会の中嶌委員長に、公開で新入会員
オリエンテーションを開催していただきます。中澤さんと一緒に学ぶ
場と致しますので、多くの会員の皆様にお残りいただければと思いま
す。

さて、今朝入りましたお知らせですが、ブラジルのRI会長エレクト
が辞任されたとのことで、今後について情報が入りましたら、改めま
してご報告させていただきます。
また、次回例会が本年度最終例会となりますので、皆様ご出席の程、

何卒宜しくお願い致します。本日は以上です。有り難うございました。

詳しくは動画をご覧ください。

例会プログラム

第43回 6月17日 通算2145回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．友愛例会

９．閉会点鐘

例会状況報告

6月10日 通算2144回

・会員数 ６８名

・出席免除者数 １５名

・出席者数 ５０名

・出席率 ８４．７５％

5月27日 通算2142回（修正）

・会員数 ６７名

・出席免除者数 １４名

・補填者 １０名

・出席率 ９３．３３％

お客様紹介

・2024-25年度RYLA受講生 前川 花蓮 様

ビジター紹介

・太宰府ロータリークラブ 下田 幸子 様
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地区行事などの質疑応答の際、的を射ない質問もあり、改めてロータリーの基礎知識
は大切であると感じております。次回例会は年間報告ですが、その後、中澤 昌（なかざ
わ ひさし）さんの新入会員オリエンテーションを公開で開催していただきますよう、中
嶌ロータリー情報委員長にお願い致しております。次年度に向けて会員全員で、ロータ
リーの基礎を学ぶ機会としたいと思いますので、多くの会員の皆様にご参加いただきま
すよう、宜しくお願い致します。本日は以上です。有り難うございました。

詳しくは動画をご覧ください。

委員会報告

【出席委員会 門脇幹事より】
・出席報告は時間の都合上、週報に掲載いたします。

【ニコニコ委員会 武中委員長】
・ニコニコ報告

退会の挨拶

【川邊会員】
皆さん、改めましてこんばんは。幹事から紹介がありました通り、今月
末の当社総会をもって、私は取締役社長を退任いたします。それに伴い、
当ロータリークラブも退会させていただくこととなりました。6月25日の
奈良交通の総会後の手続きを経て、私に代わって別の者が当クラブ会員
として登録させていただく予定です。
私は令和5年9月に中奥さんのご紹介で入会し、1年数か月ほど在籍いたし
ました。その間、出席委員を務め、多くの方々と交流させていただきま
した。当初は会員の皆さんの顔と名前が一致せず、誕生日祝いのリボン

を間違えて渡すなど、ご迷惑をおかけしたこともありました。また、家族親睦例会には
一度も参加できず、申し訳なく思っております。
社長職を離れるにあたり、家族に話をしたところ、妻から「平成二年からの借金を返し
てもらわないとあかんよ」と言われました。長年家庭を任せきりだったことを反省し、
これからは家庭を大切にしようと思っています。医師からも「あと10キロ痩せなさい」
と言われましたので、これを機に健康管理にも取り組み、ゴルフの練習もしていきたい
と考えております。最後に、奈良交通から新たに一人、クラブに参加できる運びとなり
ましたことをご報告いたします。これまで本当にありがとうございました。

【向井会員】
皆さんこんばんは。ただいまご紹介にあずかりました向井です。本日は
退会にあたり、ご挨拶の機会をいただき、誠にありがとうございます。
私が奈良大宮ロータリークラブに入会したのは3年前、中嶌会長の年度で
した。その後、植村会長の年度では地区大会で市田さん、城田さんと共
に余興演奏という大役を務め、本年度は髙野委員長のもと、インターア
クト委員長として地区大会に参加するなど、貴重な経験を積ませていた
だきました。入会当初は右も左も分からず、無我夢中の3年間でしたが、
今日までやってこられたのは、先輩方や会員の皆様の温かく、時に厳し

いご指導のおかげです。心より感謝申し上げます。
今回退会を決意したのは、本業の建築業が多忙で出席が難しくなってきたこと、加えて3
人の小学生の子どもたちが今後12年間にわたり受験期に入るため、夫婦の円滑な関係・
家庭とのバランスを考えた結果です。クラブを離れるのは寂しい限りですが、多くの皆
様から「いつ戻ってくるのか」と温かい言葉をいただき、胸が熱くなりました。もし将
来また戻れる機会があれば、例えば10年後（50歳ぐらい）で再入会できればと思ってお
ります。最後に、奈良大宮ロータリークラブのさらなる発展と、皆様のご健勝とご多幸
を心よりお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。これまでの3年間、本当にあり
がとうございました。
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入会式

【顧問の稲田会員より中澤会員紹介】
奈良商工会議所青年部で、一緒に活動していました。会長や役職も務められて、立派な
好青年です。よろしくお願いします。

【中澤 昌 会員 （入会挨拶）】
皆さま、こんにちは。中澤昌と申します。どうぞよろしくお願いいたします。
弊社は、「世界中の人々の笑顔あふれる、ワクワクする事業の創造」をビジョンに掲げ、
現在、三つの事業を展開しております。
一つ目は、「中沢モータース」として、自動車・自転車・オートバイの販売や整備を行っ
ております。
二つ目は、「幸福商店」という名で、縁起物の製造・販売を手がけております。
そして三つ目は、本年6月末より奈良町にて、飲食店を新たに開業する予定です。
このたびロータリークラブに入会させていただき、大変ワクワクしております。
これから、皆さまと親しくさせていただきながら、多くのことをご指導・ご鞭撻いただ
ければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

RYLA（ロータリー青少年指導者育成プログラム）

【青少年奉仕委員会 河野委員長 （RYLA受講生の紹介）】
5月16日から18日にかけて、天理教様にて開催されたRYLA研修に参加いたしました、弊社
社員の前川花蓮さんです。ご覧のとおり、ギャルでございます。（笑い）
本日は（本人は）非常に緊張しております。皆さまには、どうか温かいお気持ちでお話
を聞いていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

前川花蓮（受講報告）
ケイアスト株式会社の前川花蓮と申します。事務職として勤務し
ており、ギャルです。（笑い）今回、初めてRYLAの研修に参加さ
せていただき、貴重な経験を得ることができました。心より感謝
申し上げます。
研修前は内容が想像できず不安もありましたが、実際に参加して
みると、多くの学びと気づき、そして同世代の仲間とのつながり
が得られ、非常に充実した3日間となりました。人生で初めて班長
も務め、自分の成長を感じる機会にもなりました。
研修では3名の講師の方からお話を伺いました。どの体験談もリア
ルで心に深く残り、特に「報われない努力も決して無駄ではない」
という言葉が印象的でした。これまで努力しても結果が出ないと
虚しさを感じることもありましたが、小さな積み重ねが自分の力
になっているのだと実感しました。
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また、東大寺の歴史に関する講義では、何百年もの文化が一人ひとりの努力の積み重ね
で成り立っていることを学び、日々の自分の行動を見直すきっかけとなりました。ホー
ムレスに関する講師の体験談からは、家庭環境や社会的孤立といった背景にも目を向け
る大切さを知り、物事を表面的にしか見ていなかった自分に気づかされました。
研修の最後にはグループ発表があり、自分の言葉でアウトプットすることで理解が深ま
り、他の参加者の意見にも多くの刺激を受けました。今回の研修を通して、自分の考え
方や価値観が少しずつ変化していくのを感じました。
この経験を、今後の仕事や日常生活に生かし、学びを実践に移していきたいと思います。
改めて、このような貴重な機会をいただいたことに心より感謝申し上げます。

平方次年度青少年奉仕委員長より報告（インターアクトクラブ奈良ゾーン交流会）

※例会での時間の関係上、直接、会報誌掲載となりました。
6月7日（土）に、インターアクトクラブ奈良ゾーン交流会に参加してきました。
地区からは、下村委員長と川上委員（いずれも奈良西RC）、奈良RCの現IAC委員長、橿原
RCの現年度・次年度IAC委員長、当クラブからは次年度青少年奉仕委員長である私、
奈良女子大附属中等教育学校、橿原学院高等学校、一条高等学校の各顧問の先生が参加
されていました。
ロータアクトからは7名、インターアクターは全体で20名程度、うち女子大附属からは6
名の生徒が参加されてました。
開会式の後、①ロータアクト主催のインターアクター交流会と②顧問、ロータリアン意
見交換会に別れて、約2時間、分科会が行われました。
①は参加していないので内容はよく分かりませんが、アクターの仕切りで奈良に関する
クイズ大会のようなものをされたようです。
②は最初、顧問の先生とスポンサークラブと地区委員合同で、途中から顧問の先生とロー
タリアンとに分かれて意見交換がされ、最後に全体で閉会式がありました。
意見交換の中で、他の2校は例会があまりきちんとできていなく、学校任せでロータリア
ンの出席もほとんどないとのことで、当クラブは毎月例会を開催していて、点鐘やソン
グもあり、毎回会長以下3～5名程度のロータリアンが参加していることを聞いて、驚い
ておられました。地区委員や他クラブからは、ぜひ例会を見学させてほしいという話も
ありました。また、青少年奉仕ボランティア誓約書についても話があり、青少年奉仕に
関わるロータリアン（少なくとも会長、幹事、青少年奉仕委員長、インターアクト委員
長、青少年交換・米山のカウンセラー）、できれば全会員に提出いただきたいとのこと
でした。誓約書は、3名（うちロータリアン以外2名）の保証の署名が必要で、5年間有効
とのことでした。閉会式では、参加されたインターアクターが全員一言ずつ感想を言う
場面があったのですが、皆さん概ね楽しかったので、またぜひこのような機会があれば
参加したいというものでした。

幹事報告

・6/7 IAC奈良ゾーン交流会に平方会員が出席されま報告は週報に掲載致します。
（※表外下部に記載しています。）

・6/7 ロータリー情報委員長連絡会議に多田会員が出席されました。
・6/16 16：15 IAC例会がありますのでご出席を御願い致します。

◎状差し配布
・地区大会の動画をQRコードでご覧頂けます。
そのご案内を配布しております。
マツケンサンバも観ることが出来ます。

・社会を明るくする会リーフレット
・本日行われます新入会員オリエンテーショ
ンの資料

・第12回定例理事会資料

◎受付出欠
・7月16日 ガバナー公式訪問出欠



5

年間報告

◆会員組織常任委員会：髙野委員長
・本日は中澤さんが新入会。
・今年度の新入会員は合計4名。
・会員制度や職業分類にご協力いただいたことに感謝。
・ロータリー情報委員会のオリエンテーションに出席し、非常に勉強

になった。
・各委員会の委員長に詳細報告を依頼。

◆会員選考委員会：楠原委員長
・会員増強委員会の推薦、職業分類委員会の承認を受けて、4名を

選考。
・選考結果を理事会に報告し、4名が正式に入会。
・本年度の活動報告は以上。

◆会員増強委員会：稲田委員長
•8月6日に会員増強月間討論会を実施し、各テーブルで貴重な意見を

いただいた。
•今年度は以下4名が入会。
o戒田さん o本多さん o稲生さん o中澤さん（本日入会）

•2024年10月29日に小林太郎さんが退会。
•3名が6月末で退会予定。
•3月9日には辻本和久さんがご逝去。
•一年間の協力に感謝。

◆職業分類委員会：多田委員長
•新入会員4名の職業分類を担当。
•幹事からの依頼に基づき分類を実施。
o地方銀行：1名 oホテル：2名 o自動車販売：1名

•理事会の承認を依頼。
•以上で報告を終了。

◆ロータリー情報委員会：中嶌委員長
•宮西会長の重点方針：「ロータリーを学ぶ機会の提供」
•新入会員へのオリエンテーションを実施： o戒田さん：8月20日
o本多さん：2月8日 o稲生さん：4月1日 o中澤さん：6月10日（本日）
•年度初めに掲げたが、実現までに時間がかかった。
•ロータリーの基礎やクラブの特性を学ぶ機会として重要。
•本日の例会後、中澤さんのオリエンテーションを実施予定。
•皆様のご理解とご協力をお願いしたい。
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◆奉仕プロジェクト常任委員会：堀内委員長
•各委員会が独自の発想で、これまでにない新しい奉仕活動を実施。
•楽しい事業や地域に根ざした活動など、多様な内容が展開された。
•全ての委員会の取り組みは成功であったと評価。
•詳細は各委員会からの報告で確認してほしい。

◆国際奉仕委員会：堀内委員長
•タイでの国際奉仕として、山岳民族アカ族への水供給事業を実施。
•約10年前にも関わった地域で、今回は無事に工事と寄贈式を完了。
•ミャンマーの地震による影響もあったが、無時にやり遂げられた。
•円安や物価高騰など苦労もあったが、村人の喜ぶ顔を見て報われた。
•今後も困難な状況にある海外の人々への支援を継続していきたい。

◆職業奉仕委員会：志茂委員長
•中谷本舗さん協力のもと、「柿の葉寿司手作り体験と老舗企業の経
営を学ぶ」ツアーを実施（参加者37名）。
•クラブ討論会では「スムーズな事業承継」「人手不足解消」を議題に
討論。人手不足解消策：外国人労働者の雇用、賃金アップ、求人サイ
トの活用など。
•地区の職業奉仕委員会の研修・講演会にも参加し、他クラブの取り組
みを学んだ。

◆社会奉仕委員長：山口委員長
•事業が後半に集中し、会員の協力に感謝。
•12月2日：飲酒運転撲滅運動を実施。
•2月16日：防災訓練事業を実施。
•3月3日～7日：奈良駅で献血事業を実施。
•3月10日：献血事業をJWマリオット・ホテル奈良で実施。
•4月10日：交通関連の決起集会で宮西会長が表彰。
•3月25日：クラブ討論会を開催し、会員の意見を集約・検証。

◆ 青少年奉仕委員会：河野委員長
•ハロウィンイベントの実施。
o日時：2024年10月19日（第1部10時～／第2部13時～）
o会場：ミ・ナーラ
o対象：奈良県在住の3歳～12歳の子ども66名
o内容：仮装・フェイスペイント・レッドカーペット・くじ引き・プ
レゼント
o協力者：ロータリアン21名、事務局（伊藤氏・牧野氏）も仮装で
参加

o宮西会長もアニメキャラ風衣装（暴走族の特攻服）で参加し、
楽しい一日となった

•インターアクト地区大会の開催支援。
o日時：2024年11月9日～10日
o主催：奈良女子大学附属中等教育学校インターアクトクラブ
o支援：インターアクトクラブサポート委員長の髙野氏・インターア
クト委員長向井氏が中心となって企画・運営
o自身は十分な貢献ができなかったと感じている
•RYLA事業への協力 内容：本日の前川花蓮さんによる発表にて報告
済み。
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◆ロータリー財団常任委員会：川端委員長
•目標：「クラブに寄り添い、すべての委員に財団の仕組みを理解し
てもらう」。

•11月に卓話を行い、ロータリーの内容・仕組みを案内。
•年次基金給付：お一人180ドルを達成。
•ポリオプラスの基金：お一人30ドルを達成。
•世界ポリオデーに合わせ、青少年奉仕活動のハロウィンイベントと
同時に関連活動を実施し、その募金をポリオプラス基金に寄付。

•恒久基金：2名が協力。
•グローバル奨学生の支援を行う。
•2025年、26年にグローバル補助金事業として奨学生候補者の支援を
予定。

•地区補助金事業の進捗報告と感謝
•2025年度、2026年度の地区補助金事業は現在申請中であり、7月中旬
に認証予定。

•これまでの寄付に対し、深い感謝。

◆クラブ広報常任委員会：植村委員長
・クラブ広報常任委員会は2つの委員会で構成されており、それぞれ

の報告は各委員長より行っていただく。私からは、Webサイト立ち
上げ時の思い出を紹介。

・奈良大宮ロータリークラブのWebサイトは2004年に開設。
-当時の会長：高木先生、幹事：冨川さん、会報委員長：梶本さん
-サイト立ち上げ作業は私が担当。

・ドメイン名は「naraoomiya」「naraohmiya」「naraomiya」の中か
ら検討し、「naraomiya」に決定。

・本来は「naraoomiya」が正しい表記だったが、確認不足により誤っ
たまま現在に至る。

・このドメイン表記ミスについては、私と梶本氏の責任としてお詫び。
・DX（デジタルトランスフォーメーション）の時代に対応し、ロータ

リークラブとしてもDX化を進める必要がある。

◆広報・IT委員会：弓場委員長
・委員長自身SNSが一番縁の遠いところ故、スマートフォンを新調し、

Facebookでの情報発信に初挑戦。
・投稿前に紙に下書きするなどアナログな工夫を交えながら運用に慣

れてきた。
・SNSは「正しい情報も間違った情報も一瞬で拡散される」ため、影

響力とリスクを強く認識。
・青少年と関わる活動が多く、顔出しや認証に関する課題は「永遠の

課題」として対応。
・防災訓練やハロウィンなどの華やかな事業は多くの「いいね」を

獲得。
・一方で、駅前の草引き事業など地味な活動も意外な反響があった。
・写真の構成や撮り方にも工夫を凝らしている。
・マイロータリーの登録推進は苦戦したが、事務局の協力により1名

の登録が完了。



8

◆会報・雑誌委員会：松岡委員長
・会報については、例会後に作成し、内容や連絡事項、報告事項を正
確かつ分かりやすくまとめた。

・会員に親しみやすく、記録資料としても活用できるよう工夫し、毎
回例会時に各テーブルへ配布、HPにも掲載。

・AIを活用して会報誌編集を進めた。
・雑誌については、 「ロータリーの友」は毎月第一例会で「読みど
ころ」を紹介。

・2月の社会奉仕委員会担当の防災訓練事業を「ロータリーの友」へ
投稿し、6月号に掲載された。

・委員会活動を通して私自身、より一層ロータリーを知ることができ
た。

・委員会メンバーによる写真撮影などの協力に感謝。

◆クラブ管理運営常任委員会：水野委員長
・ニコニコ、親睦活動、プログラム、出席、ソングの各委員会により、
円滑で快適な例会運営を実現。

・1年間の運営にあたり、各委員会の協力に感謝。
・発表は、各委員長より。

◆ニコニコ委員会：武中委員長
・多くのご協力により、目標金額を達成。
・宮西会長の「一つひとつの機会を大切に」という方針に沿って運営。
・会員の自発的な協力により、積極的にニコニコをいただけた。
・宮西会長自身も毎回高額でご協力いただいた。
・来週も最後のニコニコがあるので、引き続きご協力をお願いしたい。

◆親睦活動委員会：清岡委員長
・森山副委員長をはじめ、多様なバックグラウンドのメンバーと
「You Happｙ, We Happy」の実現を目指して活動。
・毎例会での受付、ビジタ―会員のおもてなし、月1回の誕生日・
結婚記念日祝いを実施

・年4回の家族親睦例会を開催
- 第1回：淡路島クルーズ
- 第2回：JWマリオット・ホテル奈良でのクリスマス例会
- 第3回：大阪春場所（相撲観戦）
- 第4回：大阪・関西万博訪問

・その他の活動
- 年2回の親睦ゴルフコンペ（奈良国際GC、飛鳥カントリー）
- 駅前清掃後の懇親会、新入会員歓迎会（2回）
- 太宰府RC、東京恵比寿ＲＣとの親睦交流も実施。

◆プログラム委員会：市田副委員長
・上半期は健康に関する講話が多く、卓話との関連性も持てた。
・地区委員や委員長による講話も複数回実施し、学びの機会を提供。
・卓話者選定は大変だが、会長方針に沿ったテーマ設定とバランスの
取れた運営を心がけたらスムーズな流れになると思った。
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◆出席委員会：野﨑委員長
・会長方針「皆が主役、一つひとつの機会を大切に」に基づき、出席

率向上を目指した。
・最近は出席率重視の傾向が薄れているが、クラブとしては100%出席

を目指す姿勢。
・東京恵比寿ロータリークラブの地区大会への参加を促進し、多数の

会員が参加。
・奉仕事業への参加呼びかけも実施。
・ホームクラブの年間平均出席率は82.18%、修正出席率は93.76%
（6月3日現在）

◆ソング委員会・会場監督補佐：岡﨑委員長
・例会で28曲を選定し、家族親睦例会では「世界の国からこんにちは」

などの変わり種も選曲。
・使用していたCDが廃盤となったため、次期委員長はインタラクティ

ブな音楽の導入を予定。
・会場監督補佐として、席の用意や会場運営で苦労があったが、来年

も継続して担当予定。

公開新入会員オリエンテーション

― 中澤 昌（なかざわ ひさし）会員をお迎えして ―
主催：ロータリー情報委員会 講師：中嶌委員長

令和7年6月10日（火）、例会終了後の同会場にて、新入会員・中澤昌会
員のオリエンテーションが開催されました。今回は、当クラブとして初
めて「公開形式」で実施され、宮西会長をはじめ、約25名の会員が参加
しました。
中嶌委員長が講師を務められ、手作りの資料を用いながら約1時間にわた
り、ロータリーの歴史・理念・奉仕活動などについて丁寧に解説され、
最後には同委員会の野末副委員長より挨拶があり閉会となりました。
このオリエンテーションは、新入会員にとっての学びの場であると同時

に、出席した会員にとっても、ロータリーの基本に立ち返り理解を深める貴重な機会と
なりました。
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ニコニコ箱 合計 64,000円 累計 3,277,000円

下田幸子様(太宰府RC) ニコニコ協力
宮西正伸君 中澤昌さん、今後とも何卒よろしくお願い致します。下田幸子様、

前川花蓮さん、ようこそお越し頂きました。
稲田正剛君 中澤さん、本日は御入会おめでとうございます。今後も宜しくお願い

します。
岡﨑真人君 中澤さん、ご入会おめでとうございます。ただYEG会長経験者の方が増えま

すと、だんだん肩身がせまくなってしまいます(笑)
武中洋勝君 中澤さん、御入会おめでとうございます。ロータリー生活楽しんでくださ

い。今後共よろしくお願いいたします。
平方貴之君 中澤さん、ご入会おめでとうございます。
武藤廣茂君 先日、満員電車に乗り合わせましたが、タツーだらけの中年外国人のご婦

人より席を譲られました。人は見かけによりませんネ！感謝です。
でも、席は丁寧にお断りしましたが…

森田住秀君 中澤さん、入会おめでとうございます。よろしくお願いします。
弓場裕史君 本日6月10日、結婚記念日に素敵なお花をお届け下さりありがとうございま

した。感謝です。
ニコニコ協力 市田富久夫君 辻本和弘君 福田順君 古尾憲司君 堀内眞治君

南谷正仁君 森山憲克君

今後の予定

・6月24日（火）休会（国際大会）
・7月 1日（火）卓話 卓話者：青少年交換学生 河野 アスカ さん

グローバル補助金奨学生 山本 花 さん
・7月 8日（火）ガバナー補佐訪問/委員会前期活動方針発表（全委員会）/クラブ協議会
・7月15日（火）例会振替休み（15日→16日）
・7月16日（水）ガバナー公式訪問 於：JWマリオット

●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

◆例会変更のお知らせ◆

＜やまとまほろばロータリークラブ＞
・7月3日（木）、10日（木）例会場変更 例会場：あるぼーる「小ホール」
・7月24日（木）休会 定款第7条1-d
※ビジター受付行いません
・8月14日（木）休会 定款第7条1-d
※ビジター受付行いません


